
ATA CONSELHO GESTOR PARQUE IBIRAPUERA 2019-2021 
Data reunião 22/05 
Escrita por Marcelo Macedo 
 
 
OCORRRIDO E DEFINIÇÕES 
 
-Foi feito apresentação de cada capitulo do PD datado do 14/05. 
-Os capítulos foram divididos pelos conselheiros, pelas suas áreas de conhecimento que puderam avaliar 
cada parte 
 
-Ficou entendido: 
 

1) FOI UNÃNIME A SENSACAO DE SUPERFICIALIDADE DO CONTEUDO E DE QUE O PLANO 
DIRETOR NAO ESTÁ PRONTO PARA SERVIR COMO BASE PARA GUIAR AS AÇÕES DA 
CONCESSIONÁRIA, SE ASSIMILANDO MAIS À UM CADERNO DE ENGARGOS, E NAO 
ELABORANDO PROFUNDAMENTE CADA ESPECIFICIDADE DO PARQUE, COMO UM PD 
DEVERIA FAZER. 

 
2) O CONSELHO ENTENDE QUE A PREFEITURA DA FORMA COMO VEM PRODUZINDO O 

DOCUMENTO, NAO ESTÁ APTA PARA PRODUZIR TAL DOCUMENTO.  
 

3) O CONSELHO SUGERE COM URGENCIA, QUE UM TIME DE TECNICOS - HISTORIADORES, 
PESQUISADORES, MEMBROS DE ORGAOS DE TOMBAMENTO, E SOCIEDADE CIVIL SEJA 
CHAMADA PARA COMPOR O PD. DE FORMA A GARANTIR A SEGURANCA E PERENIDADE 
DO PARQUE. 

 
 
Para embasar nosso posicionamento, faremos um caderno digital com as apresentações de hoje, e um 
resumo com ausências e proposições. (no entanto, não expressa um posicionamento técnico do 
conselho, e sim um questionamento como sociedade civil). Ressaltando novamente que o 
questionamento técnico deve ser feito por terceiros entendidos do tema. 
 
 
AFAZERES DA SEMANA 
 
- Encontrar técnicos nas distintas áreas – (verificar quem fez o PMI)  

PRAZO 27/05 – QUEM: ? 
-Cada apresentador do dia 22 deve mandar as ausencias e propostas em topicos para compor o caderno  

PRAZO 27/05 – QUEM: apresentadores do dia 22 
-Carta de REQUERIMENTO  DE CORPO TECNICO CAPACITADO  

PRAZO 27/05 – QUEM: ? 
 
-Caderno de apresentações 

 PRAZO 29/05 – QUEM: Marcelo 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
PAUTA SUGERIDA PARA DIA 29 
 
 

1. Assinar carta de Requerimento de Corpo Técnico Capacitado, para externalizar 
 

2. Questionar a pauta da reunião do dia 30 e 06 com prefeitura (e-mail enviado pelo Thales em 22/05) 
- dedicadas a tratar temas técnicos como paisagem/ recursos naturais/indicadores etc... hoje ficou 
claro que não adianta o conselho ficar tratando temas técnicos. A reunião deve ser para 
REVINDICAR A EXPANSAO DO CORPO TECNICO, QUE NA DATA O CONSELHO JA TERA 
NOMES PARA INDICAR! 
 

3. Fazer eleição dos secretários do conselho 

 
4. Associacao da AMVNC gostaria de questionar as faltas recorrentes da representante da Bienal ao 

conselho questionando inclusive sua posição no Conselho. 
 

SUGESTÕES À PAUTA, FAVOR ENVIAR... 
 
Obs. Ficou decidido na reunião que não faremos as apresentações dos Anexos do PD no dia 29, 
como havia sido sugerido no dia 15 
 
 
 


